
 

 

令和４年第３回（９月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 
 

9月14日（水） 
午前 9時 30分 

9月15日（木） 
午前 9時 30分 

9月16日（金） 
午前 9時 30分 

9月20日（火） 
午前 9時 30分 

9月21日（水） 
午前 9時 30分 

1 
伊 勢 田 幸 正 
無会派（日本維新の会） 

5 
佐 野 正 幸 
21・未来クラブ 

9 
山 下 淑 子 

公明党 
13 

小 川  匠 
日本共産党 

17 
熊 谷  麗 

草の根 

2 
関 野 兼 太 郎 
21・未来クラブ 

6 
根 岸  操 
無会派（立憲） 

10 

      

篠 田  剛 
公明党 

14 
川 畑 勝 弘 

日本共産党 
18 

村 元  寛 
草の根 

3 
田 中 栄 志 
21・未来クラブ 

7 
尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

11 
宮 尾  玲 

日本共産党 
15 

小 泉  陽 
21・未来クラブ 

19 
今 成 優 太 

草の根 

4 
篠 原 通 裕 

公明党 
8 

      

深 瀬 優 子 
公明党 

12 
木 村 邦 憲 

日本共産党 
16 

加 賀 奈 々 恵 
草の根 

  

  

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

富 士 見 市 議 会 



 

 

１ 伊勢田 幸正（議席番号５番） 

１ ＹｏｕＴｕｂｅの活用について 

（１）市制施行５０周年関連動画の反響は 

（２）ＹｏｕＴｕｂｅ広告の活用について 

（３）将来的なＹｏｕＴｕｂｅアカウントの収益化について 

２ 消費者問題について 

（１）「口座売買・譲渡は違法」の啓発について 

（２）「１８歳成人後」の消費者相談の動向は 

３ 行財政改革について 

（１）以前は創刊以来の広報「富士見」（旧広報「ふじみ」）がウェブ公開されていたが、復活

させてはどうか 

（２）再び、郵便局への証明書等の発行委託の検討状況について 

（３）図書館（分館含む）、水谷東公民館図書室以外の公共施設にある図書の管理について 

（４）寄附の受入れについて 

①公園に設置する時計やベンチの寄附の受入れについて（芦屋市の例） 

②「Ａｍａｚｏｎほしい物リスト」を活用した寄附の受入れについて（小松市・浜松市の

例） 

（５）庁舎の活用について 

 

 

 

２ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１ 長引く新型コロナウイルス感染症のまん延が及ぼす子どもたちへの影響について 

（１）富士見市内の児童虐待の通報件数や実態は 

（２）令和４年度の１学期時点の不登校児童生徒数は 

２ 様々な分野に及ぶ各種計画について 

（１）第３次富士見市地域福祉計画について 

  ①策定されて約１年半が経過しているが、各種計画の進捗状況は 

  ②表題に書き加えられている、富士見市成年後見制度利用促進計画における、制度の利用

状況は 

  ③重点的に取り組む事業の一番目に挙げられている全世代型サロンの実施状況は 

（２）入職３か年人材育成計画はどのように活かされているのか 

（３）第６次基本構想第１期基本計画を筆頭に３０の分野とその他多くの計画等があるが、こ

れらの総合的な進捗状況の管理はどのように行われているのか 

３ 学校の情報公開の一手段であるホームページについて 

（１）運営管理はどのように行われているのか 

（２）掲載内容はどのような基準があるのか 

 

 



 

 

３ 田中 栄志（議席番号２番） 

１ 星野市政２期目の中間検証について 

（１）２期目の２年間を振り返っての所見は 

（２）２期目後半に向けての所信は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 篠原 通裕（議席番号１５番） 

１ マンションの防災について 

（１）自主防災組織結成のさらなる推進を 

（２）防災マンション認定制度導入の考えは 

２ 高齢者の孤独・孤立対策について 

（１）本市の現状について 

（２）高齢者の相談体制について 

（３）独居高齢者について 

３ ヒアリングフレイルについて 

（１）予防のための本市の取組は 

（２）アプリの活用の考えは 

（３）条件付き補聴器購入補助制度の考えは 

４ 地域要望について 

（１）市道第９９７号線（丸池集会所北側の道路）に速度制限を設定する考えは 

 

 

 



 

 

５ 佐野 正幸（議席番号３番） 

１ 子どもの安全・子育て環境の向上について 

（１）学校の各閉鎖の対応について伺う   

（２）子どもの権利に関する条例の制定を 

（３）１８歳（高校生世代）までの医療費無償化への考えは 

（４）子育て世代の家庭に電動アシスト自転車購入の補助を 

２ 健康で安心・活き活き暮らせるために 

（１）高齢者の熱中症予防にエアコン設置費用の補助を 

（２）高齢者に電動アシスト自転車購入の補助を 

（３）フードパントリー等のための共用冷蔵庫の設置を 

（４）障がい者も利用しやすい公共施設を 

３ 投票率の向上について 

（１）参議院議員選挙の検証を伺う 

（２）選挙割で投票率の向上と地域活性化を 

４ 市民からの要望について 

（１）公園での犬の散歩・飲食・喫煙にあたり公園利用者等が安全で気持ちよく利用できるよ

うに 

６ 根岸 操（議席番号４番） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）市内の感染現状について 

①感染状況について 

②拡大の要因をどのように捉えているか 

（２）今後の対応について 

  ①これまでの状況を踏まえ、どのような取組を考えているか 

２ スポーツに対する行政の役割について 

（１）富士見市スポーツ推進計画の現状と今後の取組について 

（２）学校開放について   

３ 教育行政について 

（１）タブレット端末等による児童・生徒への健康面での影響について 

４ 鶴瀬駅東口地域について 

（１）区画整理地内における道路の安全について 

（２）権平川の蓋掛けの進捗状況は 

（３）鶴瀬東一丁目公園について 

（４）アライグマ対策について 

５ 市民要望について 

（１）街路樹の剪定について 

（２）鶴瀬小学校の通学路について 

（３）道路交通振動による民有地への影響について 

（４）鶴瀬駅西口前の雨対策について 



 

 

７ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１ 教育行政について 

（１）第２次富士見市教育振興基本計画の見直しに向けた取組の状況は 

（２）部活動の地域への移行についての検討の現状は 

（３）ＧＩＧＡスクール構想に伴う取組の現状は 

（４）ＳＴＥＭ教育の推進に向けた考え方は 

２ シティプロモーションについて 

（１）富士見市シティプロモーション戦略に基づく取組について 

①庁内での推進体制の現状は 

②シティプロモーション戦略アドバイザーとの連携の状況は 

③実施効果の検証についての考え方は 

３ 空家対策について 

（１）市としての取組の現状は 

（２）今後の課題についての認識は 

４ びん沼自然公園整備事業について 

（１）事業推進における庁内での議論は 

 

 

 

８ 深瀬 優子（議席番号１７番） 

１ 認知症施策の推進について 

（１）認知症の当事者が地域で自分らしく暮らし続ける「共生」を目指し推進している施策に

ついて 

（２）介護者支援の現状は 

（３）認知症地域支援推進員の活動状況は 

（４）認知症の当事者と家族への「一体的支援」について 

２ 鶴瀬駅東口周辺のまちづくりについて 

（１）富士見市の玄関口として魅力と価値を高めるまちづくりの推進について 

（２）国が推進している「まちなかウォーカブル推進事業」を活用することについて 

（３）鶴瀬東１丁目に集会所機能を兼ね備えた施設の設置を 

３ ライフステージに応じた女性の健康支援について 

（１）女性の健康相談の現状は 

（２）更年期障害に特化した相談窓口の開設を 

（３）子宮頸がん検診に自宅で検査できる子宮頸がん検査キットの活用を 

４ 交差点の交通安全対策について 

（１）ＬＥＤ式信号機の設置を進めることについて 

（２）東みずほ台１丁目交差点の信号機に歩行者用信号機（音響式）を追加設置することにつ

いて 

 



 

 

 

９ 山下 淑子（議席番号１６番） 

１ 子どもの権利に関する条例の制定について 

（１）子どもの権利に関する本市の取組について 

（２）富士見市「子どもの権利条例」の制定を 

２ 障がいのある青年たちの学校卒業後の夕方支援について 

（１）本市の現状と課題について 

（２）課題解決に向けた取組について 

３ 高齢者福祉について 

（１）２０２５年問題へ向けての本市の現状と課題について 

（２）介護支援ボランティアポイント事業について 

  ①現在の活動状況について 

  ②ボランティア参加者の対象年齢引下げについて 

（３）幅広い世代に高齢者向け行政サービスの分かりやすい周知を 

４ 帯状疱疹予防接種について 

（１）帯状疱疹予防接種の必要性について 

（２）帯状疱疹予防接種費用の助成を 

 

 

 

１０ 篠田 剛（議席番号１４番） 

１ スマ－トフォン決済アプリの推進について 

（１）上下水道料金について 

（２）公会計における給食費について 

２ 災害対策の推進について 

（１）災害時の情報発信は 

（２）地域コミュニティＦＭラジオ局『発するＦＭ』との連携を 

（３）マイ・タイムライン作成講習会の開催を 

（４）クラウドカメラや簡易型浸水センサ－など浸水状況共有システム等のＩＴ活用を 

（５）浸水時における富士見台中学校や集会所など短期避難所の設置と備蓄品の整備を 

（６）浸水時の上水道利用制限の呼びかけを 

（７）公共施設の駐車場に浸透施設の整備を 

（８）災害援護資金貸付制度について 

（９）富士見市災害ボランティアセンターの設置について 

（10）救給カレ－の取組について 

 

 



 

 

１１ 宮尾 玲（議席番号１０番） 

１ 国民健康保険税について 

（１）高すぎる国民健康保険税の引下げを 

  ①来年度の国民健康保険税について 

  ②埼玉県国民健康保険運営方針を踏まえた今後のスケジュールについて 

③負担軽減のための施策について 

（２）子どもの均等割に対し市の独自減免制度創設を 

２ 放課後児童クラブの指定管理者制度について 

（１）これまで随意指定としてきた経過と理由について 

（２）随意指定でなくなることによる影響について 

（３）子どもの最善の利益と働く支援員の処遇を守るために 

３ 学校図書館について 

（１）文部科学省の通知に基づき学校図書館のさらなる環境整備を 

①学校図書館の電子化を 

②学校図書館司書の処遇改善と勤務時間の拡大を 

（２）「特別支援学校設置基準」に基づき特別支援学校にも独立した学校図書館の整備を 

 

１２ 木村 邦憲（議席番号９番） 

１ 市役所西出張所の早期再開を 

（１）令和４年６月議会における市役所西出張所の早期再開を求める旨の陳情の採択を受けて、

市の具体的な対応は 

２ 障がい者施策について  

（１）物価高騰が障がい者施設の経営を圧迫している。支援をすべきと考えるが市の見解は 

（２）作業所等における就労が１５時３０分頃に終わった後に、集える場所が欲しいという声

が利用者やその家族から寄せられている。市として、利用者が集えるコミュニティの場

創設の実現を支援すべきと考えるが、市の見解は 

３ コロナ対策の拡充を 

（１）新型コロナウイルスの感染が再拡大する中で、多くの市内中小事業者は苦境に陥ってい

る。市として独自の支援策を行うべきと考えるが、市の考えは 

（２）市としてＰＣＲ検査の実施とともに抗原検査キットの無料配布の拡充を 

（３）自宅療養者への支援物資の拡充を 

４ 平和施策について 

（１）市として原爆パネル展を市役所庁舎で行ってはどうか 

（２）広島や長崎での被爆体験の記録映像を平和教育として活用してはどうか 

 

 

 

 



 

 

１３ 小川 匠（議席番号２０番） 

１ 指定管理者制度について 

（１）富士見市公の施設の指定管理者随意指定取扱基準を変更した理由について市の見解を伺 

   う 

（２）変更に際して庁内ではどのような議論を行い、関係機関とはどのような協議を行ったの 

   か 

２ 持続可能な社会を実現するための本市の環境施策について 

（１）開発等の事業実施時における「自主的な環境配慮の取組」について 

（２）廃棄物のリサイクルについて 

①「プラスチック資源循環促進法」に基づき、市としてプラスチックの削減及び資源化 

のさらなる取組を 

②剪定枝・食用廃油のリサイクルを 

３ 富士見市デジタル・トランスフォーメーション（ＤＸ）推進計画について 

（１）行政手続のオンライン化が目指すものと市役所の窓口業務の役割について 

（２）情報システムの標準化・共通化について 

（３）今後の個人情報保護の在り方について 

４ 誰もが自分らしく生きられる富士見市へ 

（１）埼玉県性の多様性を尊重した社会づくり条例の制定を受けて、本市でのさらなる取組に

ついて 

（２）本市での条例化に向けて、男女共同参画社会確立協議会で継続した議論を行うべきと考

えるが市の見解を伺う 

５ 新たな公営プールの整備について 

（１）市はプールに対する市民ニーズを一定程度把握しているとしているが、今後の方針につ

いて市の考えを伺う 

 



 

 

１４ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１ 富士見上南畑地区産業団地整備事業について 

（１）市は、水害に遭わないよう開発区域の貯水量を基準以上確保するよう県に働きかけてい

るとしているが、実際、どの程度の貯水量の確保が必要と考えているのか 

（２）調整池を設置するが、貯まった雨水はいつ、どこに放流するのか 

（３）産業団地の整備を今後どのように進めていくのか 

  ①ゼロカーボンシティとして、再生可能エネルギーの普及を進出する企業とどのように取

り組んでいくのか 

  ②富士見市の活性化を図るために、進出する企業と市内企業との連携をどのように行うの

か 

（４）これまで市長へも要望しているスケートボードパークや公園などの検討状況は 

（５）Ｂゾーンの雑草が生い茂っており防犯上問題である。管理の徹底を 

２ びん沼自然公園整備事業について 

（１）客土をしないとしたパークゴルフ場の計画変更で工期を延長するとともに工事費も増額

となり、多額の予算が費やされている。この現状をどのように捉えて、今後どのように

考えていくのか 

（２）指定管理料も約２．７倍に引き上がろうとしている。今後、ランニングコストも更に増

えていくことが考えられるが、市の見解を伺う 

（３）急きょ設置されることが明らかとなった止水壁について 

（４）市民に具体的な説明を行い、市民の声を反映するべきである。市の見解を伺う 

 

 

１５ 小泉 陽（議席番号１番） 

１ サマーレビューについて 

（１）サマーレビューの実施状況について 

（２）サマーレビューの効果について 

２ 市民サービスの向上について 

（１）申請手続の簡素化について 

３ 交通政策について 

（１）令和４年７月実施の市内循環バスのダイヤ改正について 

（２）市内交通の整備について 

４ 環境対策について 

（１）カラス対策について 

（２）公園におけるごみ対策について 

 



 

 

１６ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１ 女性ひとりでも安心して暮らせる富士見市へ 

（１）公園において女性専用トイレを設置する考えは 

（２）公共トイレの防犯について  

（３）防犯灯についての考え方は 

２ 小中学校における子どもの安心、安全のための取組について 

（１）全ての小中学校に生理用品の設置を 

（２）女児生徒が抱える月経困難に対して早期発見するための取組の充実を 

（３）国の「性犯罪・性暴力対策の強化の方針」に基づいた生命の安全教育の取組を 

３ 学校に行けない、行かない児童生徒が健康診断を受けられる仕組みづくりについて 

（１）大阪府吹田市を参考に、不登校児童生徒が健康診断を受けられる仕組みづくりを 

４ 市内公共交通の今後の在り方について 

（１）市内循環バスのダイヤ改正に伴い寄せられている地域の要望について 

（２）デマンドタクシーの利用回数について 

 

 

 

１７ 熊谷 麗（議席番号８番） 

１ 公園の利活用について 

（１）都市公園の利用状況について 

（２）時間帯によってグラウンドゴルフ等が利用できるようにしてはどうか 

２ 保育環境の充実について 

（１）コロナ対策について 

（２）紙おむつ持ち帰り廃止について 

３ 市内中学校の制服について 

（１）新制服へ移行する場合の周知方法について 

４ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

（１）特定の住居を持たずに生活している方への接種について 

 

 

 



 

 

１８ 村元 寛（議席番号６番） 

１ 障がい者支援について 

（１）びん沼自然公園の多目的トイレに介護用ベッドの設置を 

（２）びん沼自然公園などの利用料金の減免を 

（３）公共施設などへ避難用車イス補助用具の設置を 

２ お金の市民相談窓口の設置を 

（１）金融庁など外部機関と連携し各世代向け出前講座などの開催を 

（２）茅ヶ崎市などが実施している家計あんしん相談などを行ってはどうか 

３ 部活動の地域移行について 

（１）生徒、保護者、教員への対応は 

（２）人材派遣会社の活用を視野に持続可能な対応を 

４ 教員不足解消について 

（１）教員不足解消の対策は 

 

 

 

１９ 今成 優太（議席番号１９番） 

１ 新たな公共施設の運営について 

（１）茨城県境町の取組（境町モデル）について 

２ 障がい者支援について 

（１）障がいのある成人の方の日中の過ごし方について 

（２）特別支援学校等を卒業した後の課題は 

３ コロナ禍の事業者支援について 

（１）逼迫するエッセンシャルワーカー事業者への支援について 

４ 学校プールの開放について 

（１）事業の評価について 

（２）放課後児童クラブへ通う児童に開放してはどうか 

（３）幼児も利用できる取組について 

 

 

 

 


